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Ata da Sessão Pública para debater  

 sobre os transportes públicos da região do Eustáquio Gomes. 
 

 
 

Aos (07) sete dias do mês de dezembro do ano de 2018, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência e propositura desta sessão pública do vereador 
Luciano Marinho. A audiência pública foi realizada no auditório do Colégio 
Alfredo Gaspar de Mendonça, localizado no Conjunto Eustáquio Gomes, no 
bairro Cidade Universitária. Neste momento o senhor presidente convida todos 
que podem a ficarem de pé em respeito a execução do hino nacional. Em 
seguida convida para compor a Mesa dos trabalhos os senhores: Marcos 
Antônio Mendonça- SMTT, Raimundo Marinho – Associação Novo Jardim, 
Marcos Vasconcelos – Jardim Novo, Paulo Bispo – Conselho Municipal de 
Trânsito e Edvaldo Antônio. O senhor presidente faz uma ampla explanação 
sobre todas exigências e cobranças dessa comunidade que tem poucas 
políticas públicas para os mesmos. O presidente pontua a necessidade de 
linhas próprias para a população deste bairro, afim de desafogar o trânsito. 
Neste momento foi facultada a palavra aos membros da Mesa Diretora, 
iniciando na pessoa do senhor Edvaldo Antônio que reitera que a falta de 
linhas de ônibus para essa comunidade tem gerado um verdadeiro caos. 
Facultada palavra ao senhor Marcos Antônio solicita que a população crie 
comissões a fim de debater as necessidades da população do bairro em 
questão, deixando a SMTT de portas abertas para receber o pleito da 
comunidade. Facultada a palavra ao senhor Raimundo Medeiros parabeniza 
a iniciativa do vereador Luciano Marinho por essa sessão. Facultada palavra 
ao senhor Marcos Vasconcelos afirma que audiência como essa vem afim de 
fortalecer a comunidade, deixando seu apoio nessa luta. Neste momento foi 
aberto a fala a sociedade civil presente iniciando com o senhor Eugenio que 
relata o sofrimento da sociedade bem como o do próprio motorista dos ônibus 
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por ter que atender a todos os conjuntos dessa região. Lamenta a ausência do 
superintendente da SMTT pois considera sua presença de grande relevância 
nesse debate. Neste momento o presidente convida todos que possam a 
ficarem de pé em respeito a execução do hino de Maceió. Do que para constar, 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 07 de dezembro 2018 
– Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação 
de Atas e Debates 
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